



**RADHAUS
SCHWACHHAUSEN**

Fahrräder · Zubehör · Werkstatt

Wir sind für Sie da

von Montag bis Freitag 9.00 bis 18.30 Uhr
und Samstag von 9.00 bis 14.00 Uhr

Schwachhauser Heerstr. 183 · Nähe Kreuzung Schwachhauser Ring
Tel.: 0421 - 987 03 36
@: Radhaus-Schwachhausen@t-online.de / www.bremerrad.de



Individuelle Manufaktur Räder

Die Story Bremer Rad

Bremer Räder von Bremern für Bremer und für alle, die auch beim Radkauf nicht auf Individualität verzichten möchten.

Seitdem Claudia und Michael Gallasch im November 2009 das Radhaus Schwachhausen mit der Eigenmarke Bremer Rad eröffnet haben, sind Sie Ihrem Motto – individuelle Manufaktur Räder nach Maß – nicht nur treu geblieben, sondern haben das Konzept weiter verfeinert.

Das Bremer Rad, mittlerweile eine eingetragene Marke beim deutschen Patent- und Markenamt, hat sich in den letzten 2 Jahren sehr erfolgreich etabliert. Jedes Bremer Rad ist ein echtes Unikat so Michael Gallasch, die Manufaktur Räder werden nach Kundenwunsch in Hoya oder Altenberge gebaut. Vor jedem Neukauf wird der Kunde individuell vermessen, um so den

optimalen Rahmen für jeden einzelnen Kunden zu bestimmen. Michael Gallasch greift hierbei auf 22 Rahmen zurück, jeder Rahmen wird in 14 verschiedenen Farben angeboten. Je nach gewünschter Sitzposition wird der entsprechende Lenkerbügel und Vorbau ausgewählt. Selbstverständlich kann die Sitzposition vorher am Ergo Scanner getestet werden oder bei einer ausgiebigen Pro-

befahrt direkt am Rad überprüft werden. Dem Kundenwunsch entsprechend können die Modelle mit einer 7, 8, 11- oder 14-Gang-Nabenschaltung bestellt werden, al-



ternativ stehen für sportlich ambitionierte Radler auch Kettenschaltungen mit 24 oder 27 Gängen zur Verfügung. Auch alle anderen Komponenten, wie z.B. Beleuchtungsanlage, Bremsen, Pedale und Gepäckträger können individuell ausgewählt werden. Beim Rahmenmaterial stehen hochwertige Stahl und Alulegierungen zur Auswahl.

Für Radler, die über Sattelbeschwerden klagen, bietet das Radhaus Schwachhausen ebenfalls eine Lösung an. Mit dem elektronischen Popometer der Firma Squalab kann der Sitzknochenabstand ermittelt werden und so der passende Sattel gefunden werden.

Das Konzept Bremer Rad überzeugte 2010 auch die Handwerkskammer Bremen, so erhielt der Inhaber Michael Gallasch im November 2010 von der Handwerkskammer Bremen und der Sparkasse Bremen den Handwerkspreis in der Kategorie – Einsatz innovativer Technologien – „eine tolle Anerkennung“, so der Inhaber.

Seit Geschäftseröffnung wurden 2 weitere Mitarbeiter eingestellt, das Sortiment weiter ausgebaut, die Marke Bremer Rad eingetragen und weitere Vermessungstools angeschafft. Weitere Schritte sind in Arbeit, welche, will der Inhaber Michael Gallasch noch nicht verraten.



Mittels Body Scanning zum perfekten Fahrrad



individuelle Manufaktur Fahrräder nach Maß ab 699,- €